



Ayer jueves la consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad, Dolores Fernández, hizo entrega de los certificados expedidos por el SOIB correspondientes a los cursos de "Alemán: atención al público", de 200 horas, y "Monitor de actividades de tiempo libre infantil y juvenil ", de 275 horas.

La ejecución de estos cursos, a cargo del área de Bienestar Social, tuvo lugar entre noviembre de 2010 y abril de 2011, en el marco de la convocatoria de subvenciones para financiar acciones formativas dirigidas prioritariamente a personas desempleadas, y finalizó con 18 personas aptas, 9 para cada curso.

Para el curso de "Monitor de actividades de tiempo libre infantil y juvenil" se contó con la participación de docentes de la escuela de tiempo libre "S'Espurna" y de personal propio del Casal de Jóvenes de Formentera. La participación de una escuela de tiempo libre constituye un requisito para que la Dirección General de Juventud expida el correspondiente carnet acreditativo como monitor de tiempo libre al alumnado participante.

El trabajo emprendido por el Consell en materia de formación ha requerido una labor paralela de inscripción y acreditación de la entidad en los registros autonómico y estatal de centros formativos, que le ha permitido optar a financiación destinada a formación y reservada a entidades que han demostrado cumplir con los requisitos de espacios y de profesorado, con el fin de ofrecer una formación cualificada y de calidad. Esta tarea en acreditación deberá mantenerse actualizada, adaptada a los cambios sociales y a las modificaciones introducidas en las especialidades formativas.

Esto, y la gestión de las acciones formativas programadas cada año, exige unos recursos personales que hasta ahora venían cofinanciados por el SOIB y el Estado. A partir del 1 de octubre, este gasto deja de ser subvencionado, pero el área de Bienestar Social, consciente de

la necesidad de ofrecer formación gratuita y de calidad a la gente de Formentera, ha tomado la decisión de seguir apostando por este recurso y asumirá íntegramente el coste de la contratación de la técnica de formación y empleo, a diferencia de la situación vivida en otros municipios de las Islas Baleares, que han visto cómo se ha tenido que prescindir de este servicio.

Este año, el área de Formación y Empleo del Consell se encarga de las mismas tareas que hasta ahora, y, además, ha publicado un facebook para dar a conocer las novedades (por ejemplo, los cursos solicitados en la convocatoria para 2012 - 2013) y, al mismo tiempo, para recoger las demandas y los intereses de cualquier persona que quiera participar.